

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 686/2020

öffentlich

Gemeindevertretung

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Ja	Anlagevermögen	Ja
Haushaltsmittel zur Verfügung	Nein	Abwicklung über Produkt	----

Antrag auf Errichtung einer Fertiggarage am Bürgerhaus in Hillensberg

Sachverhalt:

Die CDU-Fraktion beantragt mit dem Schreiben vom 3. Februar 2020 eine Fertiggarage für das Bürgerhaus in Hillensberg zu errichten, **siehe Anlage**.

Laut Antrag soll die Gemeindeverwaltung vor Einbringung des Antrages in den politischen Raum prüfen, ob die Umsetzung der Fertiggarage bautechnisch und finanziell umsetzbar ist. Des Weiteren soll ermittelt werden, welche finanziellen Auswirkungen die Errichtung einer Garage in Massivbauweise mit Eigenleistung durch die Hillensberger Bürger hervorruft. Nach Rücksprache mit dem Antragssteller wurde vereinbart, dass eine Prüfung durch die Verwaltung erst erfolgt, wenn die Gemeindevertretung grundsätzlich der Errichtung einer Garage zugestimmt hat. Der Bau einer entsprechenden Einheit direkt am Bürgerhaus hat keine wesentlichen Auswirkungen auf den Klimaschutz.

Beschlussvorschlag:

Über den Antrag ist zu beraten und zu beschließen, ob grundsätzlich eine Garage für das Bürgerhaus errichtet werden soll. Bei einer positiven Beschlussfassung soll die Verwaltung die bautechnische und finanzielle Umsetzung einschließlich der Varianten Fertiggarage bzw. Garage in Massivbauweise prüfen. Dabei sind auch die ggf. vorhandenen Möglichkeiten der Förderung im Rahmen des Regionalbudgets VITAL-NRW mit einer Maximalprojektsumme von 20.000,00€ und einer Förderung in Höhe von 80% zu ergründen.